

## **nuierlichen Ablauf des Produktionsprozesses im Betrieb voll verantwortlich zu fühlen.**

Deshalb kommt es darauf an, in den Mitgliederversammlungen zur Neuwahl der Leitungen, ausgehend von den Beschlüssen des 5. Plenums des ZK und den Aufgaben des Volkswirtschaftsplanes, die ökonomische Politik der Partei und die großen volkswirtschaftlichen Zusammenhänge zu erklären und die konkreten Aufgaben, die sich daraus für den Betrieb und für den Arbeitsplatz ergeben, zu erläutern. Die Parteierziehungsarbeit ist besonders darauf zu richten, daß jeder Arbeiter, Meister und Ingenieur im Wettbewerb seinen Platz und seine Aufgaben erhält, damit jedes Parteimitglied und jeder Kandidat befähigt wird, sich an die Spitze des sozialistischen Wettbewerbs zu stellen. Das trägt am besten dazu bei, die Maßnahmen zur Durchsetzung des wissenschaftlich-technischen Fortschritts, für die Steigerung der Arbeitsproduktivität, für die Verbesserung der Arbeitsorganisation, zur Erhöhung der Qualität der Erzeugnisse und zur Senkung der Kosten zu realisieren.

In Vorbereitung der Partei wählen müssen die Parteiorganisationen der Betriebe, in denen Produktionskomitees bestehen, sichern, daß sie sich mit den Hauptfragen der perspektivischen Entwicklung der Betriebe und der Durchsetzung des neuen ökonomischen Systems der Planung und Leitung der Volkswirtschaft beschäftigen. In den Betrieben, in denen die Bildung von Produktionskomitees vorbereitet wird, ist besonderes Augenmerk darauf zu richten, daß die Vorbereitung sorgfältig und gründlich geschieht, über Stellung, Funktionen, Aufgaben und Arbeitsweise der Produktionskomitees Klarheit geschaffen wird, ihre Zusammensetzung nach den Grundsätzen über die Aufgaben und Arbeitsweise der Produktionskomitees erfolgt und entsprechend Frauen und Jugendliche zur Wahl in die Produktionskomitees vorgeschlagen werden.

Die Erfüllung der Beschlüsse des VI. Parteitag und der Wirtschaftskonferenz erfordert, daß die Parteiorganisationen die große Kraft der Gewerkschaft noch besser beim umfassenden Aufbau des Sozialismus zur Wirksamkeit bringen. Die Parteiorganisationen sind verpflichtet, den Gewerkschaftsleitungen bei der Verbesserung der Arbeit mit den Menschen, ihrer Erziehung zu helfen.

Für die Leitbetriebe ergibt sich darüber hinaus die Aufgabe, den WPO zu helfen, die Wahlversammlungen gründlich vorzubereiten und die Leitungen der WPO durch befähigte Kader aus den Betrieben zu verstärken.